Soll Rafal Jastrzebski dein Lehrer werden?

Hier kannst du ihn besser kennen lernen...

Erzähle uns etwas über dich.

Mein Name ist Rafal Jastrzebski ich bin 36 Jahre alt, wohne in Däniken SO und unterrichte Saxophon und Klarinette. Ich bin verheiratet und habe einen 12-jährigen Sohn. Ausser Musik sind meine Hobbys Kochen (ich liebe auch essen (3)) und Lesen.

Wie lange bist du schon an der MSRL?

An der MSRL unterrichte ich seit 3 Jahren.



Arbeitest du auch an anderen Musikschulen?

Ja, ich unterrichte auch in Dulliken (Sax und Klarinette) und Menziken (Blockflöte).

Wie lange spielst du schon dein Instrument?

Klarinette spiele ich schon 27 Jahre und Saxophon 24 Jahre. Ich spiele auch Blockflöte, Querflöte und Klavier.

Ich habe auch Komposition und Dirigentur studiert.

Spielst du in einem Orchester oder leitest du eines?

Ich leite Beginners Band und Jugend Band an der MSRL.

Ausserdem noch zwei andere Jugend Bands in Dulliken und Kulm.

Seit 6 Jahren bin ich auch als Dirigent bei verschiedenen Orchestern tätig – Bläser Orchester und Akkordeon Orchester.

Wie gestaltest du deinen Unterricht? Was ist dir besonders wichtig?

Einspielen, Vorspielen, Zusammenspielen.

Ich achte auf einen sehr strukturierten Unterricht und versuche auf jede Schülerin und jeden Schüler individuell einzugehen. Je nach Niveau der SchülerInnen kommen zusätzlich Harmonielehre, Gehörbildung und Rhythmik dazu.

Dabei versuche ich die Kinder stets zu fordern, ohne sie zu überfordern.

Was kann dein Instrument besonders gut?

Die Klarinette hat einen ausserordentlich grossen Tonumfang mit einer vielfältigen Klangpalette. Mit der Klarinette kann man besonders gut viele Emotionen zeigen – von Lachen bis zum Weinen.

Das Saxophon ist ein sehr flexibles Instrument und ist deshalb in vielen verschiedenen Musikstilrichtungen anzutreffen. Der Klang des Saxophons kommt dem Klang der menschlichen Stimme von allen Blasinstrumenten am nächsten.

Warum sollte man Saxophon oder Klarinette spielen lernen?

Ich spiele am liebsten Saxophon und Klarinette, denn diese Instrumente können meine inneren Gefühle perfekt ausdrücken.

Man sollte Saxophon oder Klarinette spielen, wenn dieser Klang einem gefällt und sich musikalisch auszudrucken hilft.

Saxophon

Das Saxophon ist ein Blasinstrument aus Metall mit einfachem Rohrblatt. Es hat einen warmen, samtartigen, in hohen Lagen durchdringenden und in tiefen Lagen etwas schnarrenden, manchmal sogar blechernen und metallischen Klang.

Klarinette

Die Klarinette ist ein Holzblasinstrument mit einfachem Rohrblatt und zylindrischer Röhre. Es besteht aus dem Mundstück, der sogenannten "Birne", dem Ober- und Unterstück und dem trichterförmigen Schallstück.